

# Eine neue, vollkommene Freiheit

Savita Borges, Lehrerin für  
Hindi, Neu Delhi, Indien

09.05.2009

Als ich im Iran lebte, erfuhr ich durch meine Tochter Shailani vom Opus Dei. Als ich dann die Schriften von Josemaría Escrivá kennenlernte, öffneten sich mir ungeahnte Perspektiven.

Ich begriff, dass Gott kein fernes Wesen ist, sondern ein Vater, mit

dem ich in dauerndem Kontakt stehen kann. Es war der Beginn einer neuen, vollkommenen Freiheit in meinem Leben. Ich helfe vor allem mit Gebet, damit viele Menschen dies entdecken. Ich spreche auch mit meinen Freunden und Bekannten über Gott, auch mit Leuten, denen ich im Zug oder sonst irgendwo begegne, wenn ich merke, dass sie am Glauben interessiert sind. Viele von ihnen sind Hindus.

Da ich von dieser Religion zum katholischen Glauben übergetreten bin, verstehen wir uns gut.

---